
LA  FRATELLANZA  UMANA  NON  HA  COLORE 
 

La grandezza del genere umano 
divulgata nei libri di storia 
sta perdendo il suo pregio man mano 
che nel mondo si afferma la boria. 
 

 
stan prendendo possesso del mondo 
per mandarlo col loro cinismo 
in un baratro buio e profondo ! 
 

 
che imperversa in alcuni paesi, 
è una piaga che investe il sociale 
con soggetti vieppiù vilipesi ! 
 

Siamo tutti degli esseri umani 
generati da madri amorose, 
siam cresciuti con metodi urbani 
in famiglie perfette e orgogliose. 
 

Ed allora perché non facciamo 
un esame alla nostra coscienza 
per capir che noi tutti dobbiamo 
rispettare ed offrire accoglienza 
 

a chi nasce con pelle più scura? 
Sono popoli dove il progresso 
non ha fatto nessuna apertura 
condannandoli a un rango dimesso ! 
 

Siamo tutti fratelli nel mondo, 
navighiamo nel mar della vita 
e se il cuore è davvero fecondo 
aiutiamoli in questa salita 
 

con la mano protesa al saluto 
 

e doniamogli un modico aiuto 
per lenire la lor sofferenza ! 
 

Orsù dunque, se siamo fratelli, 
per dovere civile e cristiano, 
aboliamo i pensieri ribelli 
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